
第１０回教育委員会定例会 
 
【日 時】平成２０年８月１９日（火）午後１時３０分～４時００分 
【場 所】役場大栄庁舎 第４会議室 
【出席者】吉田 助三郎委員長・河本 恒夫委員長職務代理者・斎尾 暁美委員・磯江 典子委員・ 

岩垣教育長・三好教育総務課長・池田生涯学習課長・杉川人権同和教育課長・岡本指導主事・

阪本指導主事・幸田教育総務課長補佐 
【議事日程】 
 １ 会議録署名委員の指名 
 ２ 行政報告 
    教育長   

・全国学力・学習状況調査結果の鳥取県情報公開審議会の答申について、８月１１日 
鳥取県教育委員会は１９年度・２０年度は非開示・２１年度については検討をする。 
との決定がなされた。 
・和田見選手現地からの報告について 
（意見）全国学力テストの開示について、開示すべきと思うが開示しないという原則で実施し 

たのだから、これで良かったのでは。今後は開示しないというなら開示しない。開示 
するということなら開示する。 

（意見）今後は段階（テストの参加・不参加を含め）を踏んでいただきたい。 
    教育総務課長 
    生涯学習課長 
    人権同和教育課長 
 ３ 議 事   

・ 議案第４４号 平成２１・２２年度に使用する小学校教科用図書の採択について 
（教育総務課長）現行の教科書を２１・２２年度まで引き続き使用する。 

これは、新しい学習指導要領が示され、これに基づき新教科書が２１年度検定・２２ 
年度採択・２３年度使用開始となる。来年度から始まる移行措置もあり引き続き使用 
することとなった。 

（質疑）それぞれ採択した根拠はありますか。 
（回答）鳥取県教科用図書選定審議会があり、その中に各専門委員会で審議・答申を受け、 

各地区の協議会で決定した採択結果を地教委が承認する流れとなっています。 
原案のとおり承認された 

・ 議案第４５号 要保護・準要保護児童生徒の認定について 
     原案のとおり承認された 

 ４ 報告・協議 
教育総務課長 

・ 「北栄町教育ビジョン」の評価について（第３回） 
評価表の見直しを行ったので、今後事業成果を記入し、評価をしていきたい。 
年末・年度末までに作成して、教育委員会に提案をする。その後議会に報告・ホーム 
ページに掲載の予定となる。来年度は外部評価を行う予定にしている。 

（意見）評価基準のＣを未達成に変更。 
（意見）評価の基準を定めること。事業評価はそれぞれの事業についての評価欄を設ける。 



教育総務課長 
・ 北条小学校校舎改築進捗状況について報告 

仮囲いが完成した。下水道管の埋設工事が８月２７日まで。 
体育用外器具庫を移設した。杭の入荷が遅れており、杭打ちが９月に着工予定。 

教育総務課長 
・ 幼保一元化等の進捗状況について報告 

第２回北栄町幼保一元化施設のあり方検討委員会８月２８日（木）に予定されている。 
次回の定例教育委員会で報告をしたい。 

      岡本指導主事 
・ 児童・生徒の様子について報告 

７月末現在３０日以上学校を休んだ児童生徒について 
小学校４年１名・６年２名 計３名 
中学校２年４名・３年１名 計５名 

 ５ その他 
     教育総務課長 

・ 主な行事予定について報告。 
 
 


